

Lohrengel und Brodoch sichern Punktgewinn

Rot-Weiße Talente festigen in Schüler-Kreisliga Tabellenführung

Mit einem Punkt aus zwei Spielen musste sich die erste Mannschaft des BC Rot-Weiß Borbeck in der Badminton-Bezirksliga begnügen.

Beste Borbecker waren Michael Lohrengel, der in seinen vier Begegnungen ungeschlagen blieb, und Markus Brodoch, der insgesamt dreimal erfolgreich war. Trotzdem reichte es nicht zum Sieg, da der Tabellenvierte sowohl gegen den TV Stoppenberg II als auch gegen den BC DJK Teutonia Waltrop auf seinen verhinderten Spitzenspieler Sumedha Dharmasena und auf Maren Hesse verzichten musste, so dass das Damendoppel in beiden Partien kampflös an die Gegner ging.

Bei der 2:6-Niederlage im Nachholspiel gegen die abstiegsbedrohten Stoppenberger blieb nur Michael Lohrengel ohne Niederlage. Der Routinier gewann das erste Herrendoppel mit Markus Brodoch und das Mixed mit Daniela van Megern. Diese Leistung wiederholte er mit den selben Partnern auch im letzten Saison-Heimspiel gegen

Teutonia Waltrop. Großen Anteil am 4:4-Unentschieden hatte auch Markus Brodoch, der zum ersten Mal das dritte Herreneinzel gewann. Außerdem setzten sich Rüdiger Twiehaus und Sebastian Eumann im zweiten Herrendoppel durch. Pech hatte der aufgerückte Rüdiger Twiehaus anschließend jedoch im Spitzeneinzel, das er nach hartem Kampf mit 13:15 im dritten Satz verlor, wodurch der mögliche Gesamtsieg verpasst wurde. In ihrem letzten Meisterschaftsspiel sind die Rot-Weißen am Samstag ab 18.30 Uhr beim BC Westfalia Herne zu Gast.

Letztes Spiel am nächsten Samstag

Bereits beendet ist die Saison für die zweite Mannschaft, die ihre letzte Partie in der Bezirksklasse gegen den Tabellenzweiten BV Wesel Rot-Weiß V unglücklich mit 3:5 verlor.

Mit einem 5:3-Sieg beim Tusspo Huckingen III verteidigte die dritte Mannschaft ihre Tabellenführung in der Kreisliga. Allerdings kann der Verfolger

SG Vogelheim die Spitze mit einem Erfolg in einem noch ausstehenden Nachholspiel zurückerobern.

Gar nichts lief dagegen bei der vierten Mannschaft, die das Kreisliga-Kellerduell gegen den Tabellenvorletzten 1. BC Kirchhellen mit 1:7 verlor. Den Ehrenpunkt für das Schlusslicht, das ohne Corinna Steffen antrat, holte Oliver Eickelen im dritten Herreneinzel.

In Siegeslaune war dagegen die erste Schülermannschaft, die gegen den OSC Werden I einen 8:0-Kantersieg ohne Satzverlust feierte und ihre Tabellenführung in der Kreisliga festigte. Stephan Rehn gewann das Spitzeneinzel und das erste Jungendoppel mit André Hinz, der anschließend auch im zweiten Einzel siegte. Max Noll-Spelmeier war im dritten Jungeneinzel und im zweiten Doppel mit Thimo Kleinfeld erfolgreich, der sich außerdem im Mixed mit Nicole Sytek durchsetzte. Zweimal siegreich war auch Laura Strunz im Mädcheneinzel und im Doppel mit Lisa Siepermann.